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ATA Nº 24/2017 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 16 DE NOVEMBRO DE 2017  
 
Aos dezasseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezassete, na sala das sessões 
dos Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da 
Câmara Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, 
Domingos Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, 
Alexandre Valente Rosas Caetano, António Pedro Albergaria Coelho, Maria Júlia Lopes 
Oliveira, Artur Manuel Borges Duarte e Joana Isabel Soares Ferreira. ----------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Mário Rui Almeida Barata, Chefe da Unidade Orgânica 
Flexível de 3º Grau Administrativa e de Atendimento, ao abrigo da deliberação proferida 
pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à elaboração das atas das 
reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela Diretora de Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, da mesma data, encontrando-se esta Dirigente ausente.  
 
Às 11:00 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião, agradecendo a 
disponibilidade dos Senhores Vereadores para o adiamento da hora de início da presente 
reunião. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
De seguida, informou que faz parte da ordem de trabalhos a apresentação do projeto do 
Ecocentro, que se encontra numa fase bastante adiantada na sua elaboração, ainda que não 
esteja totalmente concluído, e cuja candidatura, no âmbito do POSEUR, foi já aprovada. 
Assim, em breve, a Câmara Municipal irá pronunciar-se relativamente à aprovação do 
projeto de execução, sendo que a apresentação de hoje se destina a partilhar com os senhores 
Vereadores as opções assumidas e a receber os eventuais contributos que entendam formular.  
Mais referiu que este é um projeto estratégico para o Município, com características 
inovadoras do ponto de vista ambiental, e que se deseja de excelência, de modo a recuperar o 
passivo ambiental do concelho. ---------------------------------------------------------------------------  
No que se refere às obras municipais, salientou o acompanhamento da obra de saneamento 
em Arada, incluindo as respetivas repavimentações, instalação da rede de gás e execução dos 
ramais de ligação, sendo que há a expetativa que a obra se conclua nos prazos previstos, 
apesar do atraso que se regista neste momento. ---------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, o acompanhamento das obras da Polis da Ria, nomeadamente as obras do 
Cais da Tijosa e do Bico do Torrão e da Barrinha de Esmoriz, que estão a decorrer. -------------  
Deu conhecimento, que as obras da responsabilidade da Agência Portuguesa do Ambiente – 
ARH Centro, a norte da Praia do Furadouro e até ao Torrão do Lameiro, no valor 
aproximado de 722 mil euros, já se iniciaram e estão, também, a decorrer com normalidade. --  
No âmbito das candidaturas e da gestão financeira do Município, informou que está prevista, 
para muito breve, a assinatura dos contratos de financiamento, relativos à Casa da Junta de S. 
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João – Pólo de Capacitação, da Rua do Salgueiral e da USF de Válega, no valor de cerca de 
2,3 milhões de euros. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que a Câmara Municipal está a colaborar com o ACES do Baixo Vouga e ARS 
Centro, na concretização da mudança da USF de Válega para as novas instalações, 
nomeadamente no que se refere ao equipamento e mobiliário. ---------------------------------------  
Na área financeira, salientou que a proposta de Orçamento e Grandes Opções do Plano da 
Câmara Municipal, para o ano de 2018, está já em fase final de elaboração, e será 
apresentado aos senhores Vereadores logo que esteja concluída. ------------------------------------  
Mais informou, que se iniciou a divulgação, junto das empresas, do regime de isenção da 
Derrama, aprovado pela Câmara Municipal, com vista a apresentação das respetivas 
candidaturas. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, o trabalho que está a ser desenvolvimento, no sentido de apresentação de 
candidaturas ao Turismo de Portugal, para financiamento de projetos municipais 
considerados de interesse e valor para o turismo, não só local, mas para a região, e que estão 
financiados exclusivamente pelo orçamento municipal. -----------------------------------------------  
Deu conhecimento da apresentação do projeto de Beneficiação do Centro Cívico de Arada, 
às coletividades da freguesia no sentido de serem apresentados os seus contributos e 
sugestões. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Na área cultural, salientou as Festividades de Arada, a inauguração da exposição “Imagens 
Dispersas dos Amigos do Cáster, e a Gala dos 90 anos da Federação Portuguesa de 
Basquetebol, durante a qual foram efetuadas referências à ADO Basquetebol e ao Dr. Arala 
Chaves, na qualidade de dirigente desportivo de relevo nacional, eventos aos quais a Câmara 
Municipal se associou. --------------------------------------------------------------------------------------  
Ainda neste âmbito, informou da apresentação, no próximo dia 30 de novembro, do 
Programa do Carnaval de Ovar de 2018, e, também, da Corrida de S. Silvestre de Ovar, no 
dia 16 de dezembro, convidando todos os senhores Vereadores a associarem-se a estas 
iniciativas. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, deu conhecimento que a Loja do Cidadão de Esmoriz será uma das 8 lojas do 
cidadão a nível nacional que irá disponibilizar novos serviços ao cidadão, no âmbito dos 
certificados de aforro. ---------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva destacou a realização, no próximo dia 19 de novembro, 
de um simulacro de acidente aéreo, com a simulação da queda de uma aeronave no centro da 
cidade de Ovar, numa iniciativa do AM1 da Força Aérea Portuguesa, à qual a Câmara 
Municipal e outras entidades de proteção civil se associaram. Trata-se de um exercício de 
treino de proteção civil, do maior interesse para o Município, uma vez que vários corredores 
de tráfego aéreo sobrevoam a cidade, não se escamoteando que a probabilidade de ocorrer 
um acidente deste tipo, apesar de ser diminuta, é uma realidade. Informou, ainda, que este 
exercício terá a participação de todos os agentes e entidades envolvidas na proteção civil do 
concelho, designadamente, a Força Área Portuguesa, as Cooperações dos Bombeiros, o 
Hospital de Ovar, as Forças de Segurança, a Cruz Vermelha e a Escola Portuguesa de 
Salvamento. Por fim, referiu que, ainda no âmbito desta iniciativa, foi realizado um 
seminário sobre esta temática, no qual foram abordados e debatidos vários aspetos 
relacionados com estas situações, e no qual estiveram presentes todas as entidades envolvidas 
no simulacro. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção, subscrita por si e pelo senhor 
Vereador Vitor Amaral: ------------------------------------------------------------------------------------  
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“Avizinhando-se a data de apresentação, discussão e aprovação do Orçamento e das Grandes 
Opções do Plano para 2018, estranhamos que até à data não tenham sido apresentadas, em 
sede do executivo municipal, as linhas gerais orientadoras destas importantes peças de gestão 
do Município para o próximo ano. ------------------------------------------------------------------------  
A análise destes documentos para ser feita com a seriedade que as funções para que fomos 
eleitos obrigam, determina que a informação a prestar pelos membros do executivo em 
regime de permanência, seja prestada com a antecedência necessária para que possamos 
emitir com a necessária fundamentação os pareceres que entendamos necessários e bem 
assim formular as propostas que possam do nosso ponto de vista melhorar esses documentos. -  
Nesta conformidade entendemos fundamental que se estabeleça desde já um calendário 
preciso para a apresentação, discussão e votação destes documentos.” -----------------------------  
Salientou, ainda, que estes são documentos que, de alguma forma, condicionam toda a vida 
da autarquia, nos próximos anos, pelo que considerou de elementar norma de gestão que os 
referidos documentos sejam apresentados e discutidos previamente e não no próprio dia da 
sua votação. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou pertinente a nota do senhor Vereador 
Artur Duarte, concordando com a posição assumida. Mais referiu que se tratam de 
documentos estratégicos, cuja análise e apreciação devem ser exaustivas e cuidadas, estando 
o executivo em permanência e os serviços municipais a trabalhar na sua elaboração, 
efetuando-se a sua apresentação logo que concluídos. -------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que o calendário está balizado pelo dia da 
realização da Assembleia Municipal, 20 de dezembro, onde se pretende que o Orçamento e 
GOP’s para o ano de 2018 sejam apreciados, discutidos e aprovados. ------------------------------  
Nesse sentido, é intenção do executivo em permanência que os referidos documentos sejam 
aprovados pela Câmara Municipal na sua reunião ordinária de 7 de dezembro, devendo estar 
concluída a sua elaboração até ao dia 30 de novembro, para posterior apresentação e 
discussão pelo órgão municipal. ---------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou adequado que fosse feita uma primeira 
apresentação dos documentos em reunião da Câmara Municipal, e que, após dois a três dias 
para a sua análise, fosse realizada outra reunião do executivo municipal, para apresentação de 
propostas e discussão dos documentos, e, por fim, uma terceira reunião para votação final 
dos documentos. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal realçou o interesse dos senhores Vereadores na 
discussão e apreciação do Orçamento e GOP’s, para o ano de 2018. Nessa medida, 
manifestou a intenção de disponibilizar, o mais cedo possível, os elementos e informações 
relativas aos documentos em elaboração, para uma primeira análise, e promover a sua 
discussão na reunião no dia 7 de dezembro, e se necessário, marcar uma reunião 
extraordinária para a sua aprovação final. ---------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou a realização, no dia 22 de novembro de uma 
Conferência Troca de Saberes, sobre o tema “Violência – Prevenção e Intervenção”, inserida 
no projeto municipal PES – Psicoeducacional e Social em Comunidade, cujos objetivos se 
repartem por vários eixos de intervenção, um dos quais é a troca de saberes com a realização 
de palestras, ações de debate, divulgação e sensibilização, numa lógica de interação entre o 
público e os palestrantes. -----------------------------------------------------------------------------------  
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DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES DA CÂMARA MUNICIPAL 
REALIZADAS NOS DIAS 02 E 10 DE NOVEMBRO DE 2017. --------------------------------  
 

Deliberação nº 916/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar as atas. ------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ADITAMENTO AO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO DE 2017 
COM A ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DA RIBEIRA. ---------------------  
 

Deliberação nº 917/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o aditamento ao Protocolo de Colaboração. ---  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
01.11.2017 A 13.11.2017 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 918/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 27.10.2017 A 10.11.2017. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 919/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 10 DE NOVEMBRO 
DE 2017 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 920/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 98 APOIOS PECUNIÁRIOS, NO ÂMBITO DA 
MEDIDA DE APOIO AO ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS 
HABITACIONAIS. ----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 921/2017: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 421, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 13.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A SÓNIA ALEXANDRA FERREIRA CUNHA, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ------------------------------  
 

Deliberação nº 922/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 420, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 13.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A BELMIRA SANTOS MANARTE, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 923/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 412, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 10.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA CRISTINA FERREIRA DOS 
SANTOS, PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ----------------  
 

Deliberação nº 924/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 413, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 14.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A JOSÉ DE OLIVEIRA PINTO, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 925/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 415, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 10.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A DORINDA FERREIRA RIBEIRO, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO E INFRAESTRUTURAS. -----  
 

Deliberação nº 926/2017: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 418, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 13.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A RUI MANUEL OLIVEIRA DA COSTA, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE EMPRÉSTIMO PARA HABITAÇÃO. ----------------  

Deliberação nº 927/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 419, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 13.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ANTÓNIO PEREIRA MARQUES ABREU, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS E 
ALIMENTAÇÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 928/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 417, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 13.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE DEVOLUÇÃO E ALTERAÇÃO DO LOCADO OBJETO DE APOIO 
NOS TERMOS DA DELIBERAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL Nº 375/2017, DE 
04.05.2017, ATRIBUÍDO A BRUNA RODRIGUES OLIVEIRA DUARTE AO 
ABRIGO DO FUNDO DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES). ------------------------------------  
 

Deliberação nº 929/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 416, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 14.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DO SUBSÍDIO EDUCATIVO AO 
ALUNO ISAAC GABRIEL PINHO GRANJA. -----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 930/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 411, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 08.11.2017. -------------------------------------------------------------------------------  

 
MÊS SÉNIOR 2017 - BALANÇO DA INICIATIVA. ----------------------------------------------  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha considerou que esta é uma iniciativa importante, que já tem 
alguns anos, sendo possível verificar o aumento da envolvência das empresas e instituições 
que a apoiam, o aumento das atividades incluídas no programa da atividade, assim como das 
entidades de promoção social que promovem, divulgam e participam nas atividades, e por 
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fim, o aumento da participação de pessoas da comunidade. Assim, realçou o balanço muito 
positivo desta iniciativa, que regista uma evolução contínua, de ano para ano, e de acordo 
com os objetivos traçados. ---------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 931/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE CEDÊNCIA DE MOBILIÁRIO A TÍTULO DEFINITIVO. --------------  
 

Deliberação nº 932/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
PROPOSTA DE CEDÊNCIA DO CENTRO DE ARTE DE OVAR À CONTACTO - 
COMPANHIA DE TEATRO ÁGUA CORRENTE, PARA A REALIZAÇÃO DA 
PEÇA DE TEATRO "O CAVALEIRO DA TRISTE FIGURA, NO DIA 21 DE 
OUTUBRO DE 2017 - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 20.10.2017. ---------------------  
 

Deliberação nº 933/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 20.10.2017. --------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
 
ECOCENTRO DE OVAR - PROJETO DE EXECUÇÃO. ---------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal agradeceu a apresentação efetuada pela senhora 
Chefe de Divisão do Ambiente, Eng. Cláudia Cardoso, que fez a apresentação do projeto do 
Ecocentro, assim como o seu empenho e trabalho realizado, assim como de toda a sua 
equipa, na formulação e elaboração deste projeto. -----------------------------------------------------  
Considerou que esta é uma solução inovadora, que permite alavancar o projeto com a 
educação ambiental das gerações mais novas, consciencializando-as da necessidade de 
valorização e reutilização dos resíduos. ------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte congratulou-se com este projeto, considerando necessária 
uma grande divulgação pela população e junto das escolas, para que este equipamento seja 
um sucesso, como todos desejamos. ----------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha considerou que, ao nível da educação ambiental, o caminho 
já facilitado, dada e experiência colhida com o programa de educação ambiental, realizado 
no Parque Ambiental do Buçaquinho. --------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 934/2017: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 935/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 12:31 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
pretendam fazer, e por mim, Mário Rui Almeida Barata, Chefe de Unidade Flexível de 3º 
Grau Administrativa e de Atendimento da Câmara Municipal. -------------------------------------  
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